



LA RIVIÈRE-DRUGEON



Les jeunes mobilisés pour la fête des escargots

Ils avaient déjà fait fort en bénévoles de la randonnée des fruitières le 13 mai, ils vont remettre le couvert pour la fête des escargots le troisième dimanche de juin. Et on peut le dire sans risquer la coquille vide : ils seront davantage qu'une douzaine pour mijoter la cuisson et préparer l'incontournable tiercé. Les réunions ont commencé. « C'est ce qui fait notre force dans l'association du Foyer ».

Parole de Claire et de Laury !